Mazières-en-Gâtine. Le premier poste de direction de Sophie Renaud

Depuis le 1er janvier, Sonia Renaud est la nouvelle directrice des deux Etablissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ephad), résidence Les Deux-Châteaux, se situant pour l'une dans la commune de Mazières-en-Gâtine, au château de la Ménardière et pour l'autre à Saint-Pardoux, La Castelbour-dinoise, à Château-Bourdin. Ces deux Ephad sont regroupés en un Établissement public autonome à caractère intercommunal.

Sonia Renaud remplace Francoise Dieumegard, en poste depuis le 1er septembre 2012 et partie à la retraite en fin d'année dernière. Sonia Renaud souhaite continuer et développer le travail entrepris, notamment celui avec les associations et les écoles.

La jeune femme est native du Cher, près de Bourges. Elle réside à Niort et est ravie d'avoir obtenu



Sonia Renaud, nouvelle directrice des Ephad.

son premier poste de direction en milieu rural. Elle est issue de l'Ecole des hautes études en santé publique (Ehesp) de Rennes et de l'École nationale des directrices.

